

Jahreshauptversammlung 2019

Am 19. Januar konnte der Vorstand rund 60 Mitglieder zur diesjährigen ordentlichen Mitgliederversammlung begrüßen.



Der 1. Vorsitzende stellte in seinem Bericht u.a. die neue Abteilungsstruktur des Vereins vor. Die neuen Abteilungsleiter Kerstin Behrens, Sonja Curdt, Sabina Kunze und Martin Fiedler nutzten die Gelegenheit, sich und ihre Abteilungen vorzustellen.

Der Verein kann einen deutlichen Mitgliederzuwachs verzeichnen bei derzeit rund 800 Mitgliedern.

Neben zahlreichen Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft



Vlnr:

Hans-Joachim Schlick (70), Steffen Isermann (25), Horst Schwarzlos (70), Hanna Mahlmann (70), Lars Magerhans (25), Edith Claus (70), Ulrich Claus (40), Hildegard Saewert (25), Jörg Galle (25)

und Sportabzeichen

(Familiensportabzeichen für
Familie Claus)



standen Neuwahlen im Mittelpunkt.

Wiedergewählt wurden der 2. Vorsitzende Klaus-Uwe Noetzel, die Schriftwartin Sandra Baran, der Versicherungswart Tim Lohrberg sowie Horst Stelzl als Mitglied des Ehrenrates.



Blumen für die Damen:

Doris Noetzel (für ihren Einsatz beim Besuch aus Aba), Sandra Baran und Rita Windler (für ihre Vorstandsarbeit), Hanna Mahlmann und Edith Claus (für 70jährige Vereinsmitgliedschaft) und Lydia Grundmann (stellvertretend für die Gymnastikdamen zum 50. Geburtstag der Damengymnastikabteilung).